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議 題 及 び 議 事 の 大 要 

 次の日程により審議され、主な議題、議事については次のとおり 

 １ 開 会 

 ２ 会 議 録 の 署 名   

定例会（７／３１）の会議録 教育長、３番委員署名 

臨時会（８／２１）の会議録 教育長、４番委員署名（署名済み） 

３ 会議録署名者の決定 

  本日の署名者 教育長、１番委員 

 ４ 教育長報告 

（１）夏季休業の終了について 

（２）入間市青少年の船の終了について 

（３）入間市防災訓練の終了について（８／２３） 

（４）全国・関東中学校体育大会出場結果について 

（５）西部教育事務所管内教育長会議について（８／２６） 

（６）行政視察の受け入れについて 

   ①大阪府柏原市議会（８／５） 

   ②東京都北区公明党議員団（８／１７） 

 ５ 職務代理者及び委員報告 

 ６ 各部事業等報告 

  教育総務部 

（１）主要行事予定について 

（２）平成２７年９月補正予算査定結果について 

（３）平成２７年９月市議会一般質問について 

（４）教育財産使用許可について 

生涯学習部 

（１） 平成２７年９月補正予算査定結果について 

（２） 平成２７年９月市議会一般質問について 

（３） 入間市青少年の船の実施結果について 

（４） 教育財産の一部用途廃止及び移管について 

（５） 集まれ！入間市ラジオ体操会の実施結果について 

（６） 夏休みこどもお茶大学の実施結果について 

（７） 夏休み親子で楽しむ遊びの広場の実施結果について 

（８） アイヌ工芸品展 木と生きる～アイヌのくらしと木の造形の開催について 

（９） 青梅市立図書館との相互利用について 

（１０）平成２７年度公民館文化祭日程について 

（１１）通学合宿検討委員会検討報告について 

７ そ  の  他 

（１）教職員事故にかかる経過とその後の対応策について 

  次回の日程 ９月定例会  ９月２４日（木）午後３時００分 

       １０月定例会 １０月２８日（水）午後３時００分 

８ 閉     会 
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主 な 報 告 及 び 議 事 の 要 旨 

開         会 

教育長 

 

 

 ただいまの出席者は５名であります。定足数に達しておりますので、これ

より教育委員会８月定例会を開会いたします。 

 ただちに本日の会議を開きます。 

会 議 録 の 署 名 

教育長 

 

７月定例会の会議録について、何かご意見、ご質問はありますか。 

（全員なし） 

会 議 録 署 名 者 の 決 定 

教育長 本日、８月定例会の会議録署名者は、教育長と１番委員を指名します。 

教 育 長 報 告 

１ 夏季休業の終了について 

  夏季休業中、酷暑のなかで子どもたちは、学校や地域、児童センター等で様々な活動をしており

ました。また、地域の納涼大会等で中学生を中心として、ボランティア活動等が積極的に行われて

いました。特に熱中症等、大きな事故はありませんでしたが、教職員の不祥事が起こり、現在、各

学校で再発防止に向けて取り組んでいるところです。 

２ 入間市青少年の船の終了について 

  ８月２３日に行われた青少年の船の報告会には、教育委員にも出席していただき、全日程が充実

したなかで終了しました。市内中学校１１校から１９名が参加し、今年度から新たに北海道恵庭市

の青少年との交流が行われましたが、積極的で感動的な交流となったそうです。 

３ 入間市防災訓練の終了について（８／２３） 

  ８月２３日に市内全域で入間市防災訓練が行われました。教育委員にも訓練現場を見ていただき

ましたが、今年も中学生が搬送訓練等に参加しており、地域の中で定着をしてきたようです。 

４ 全国・関東中学校体育大会出場結果について 

  陸上で３名、新体操で２名、相撲で２名が参加し、そのなかで陸上１名、相撲１名が全国大会に

出場しました。８月２３日に行われた第４５回全国中学校相撲選手権大会において、黒須中学校３

年の神山龍一君が個人戦初優勝を飾り、中学生横綱の栄冠に輝きました。黒須中学校は、昨年の大

会においても、個人戦、団体戦ともに優勝しており、個人戦２連覇を達成しました。 

５ 西部教育事務所管内教育長会議について（８／２６） 

 ８月２６日に西部教育事務所管内教育長会議が入間市で行なわれました。教職員管理職の定年退

職者が、今年度から増加傾向にあるということです。西部教育事務所管内の小中学校で、今年度末

に退職する校長が３８名、教頭が１５名、計５３名います。来年度末には校長が５４名、教頭が１

７名、計７１名になります。再来年度末には校長が６７名、教頭が２７名、計９４名が定年退職に

なります。西部教育事務所管内では、今後３年間で約２２０名の管理職が退職します。 

６ 行政視察の受け入れについて 

 ①大阪府柏原市議会（８／５） ②東京都北区公明党議員団（８／１７） 

 ８月５日に大阪府柏原市議会が、８月１７日に東京都北区公明党議員団が入間市に視察に参りま

した。子ども未来室事業、発達障害の子どもに対しての支援について、特に本市は保育所、幼稚園、

小学校へ巡回指導を行っていますので、そのあたりが議題になったようです。小中一貫教育につい

ては、教職員の負担に対してどのような対応をしているのか等、細かい内容まで質問がありました。
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入間市にとっても良い研修になりました。 

教育長 

青山委員 

 

 

教育長 

 

何かご意見、ご質問はありますか。 

夏季休業中に教職員の不祥事が起こったということで、現在、各学校で再発

防止に取り組んでいるということですが、具体的な取り組みが決まっていまし

たら、教えてください。 

後ほど報告いたします。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

職務代理者及び委員報告 

教育長 

河村職務代理者 

青山委員 

教育長 

職務代理者及び委員のみなさんから、何かご報告はありますか。 

８月２０日、第７回入間わんぱく相撲推進会議に出席しました。 

８月１日、平成２７年入間市福祉大会に出席しました。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

各 部 事 業 等 報 告 

教育総務部長より 

１ 主要行事予定について 

  平成２７年９月から１１月までの行事予定について報告 

２ 平成２７年９月補正予算査定結果について 

  平成２７年９月補正予算査定結果について報告 

３ 平成２７年９月市議会一般質問について 

 平成２７年９月市議会一般質問について報告 

４ 教育財産使用許可について 

  教育財産使用許可について報告 

教育長 

秋葉委員 

 

 

参事兼教育総務課長 

 

 

 

秋葉委員 

参事兼教育総務課長 

 

秋葉委員 

参事兼教育総務課長 

教育長 

何かご意見、ご質問はありますか。 

教育財産使用許可について、万燈まつりで駐車場として貸し出す学校のグ

ラウンドは、使用後に整備をして返却されるということですが、グラウンド

整備はしっかり行われるのでしょうか。 

基本的に現状復帰し返却することになっていますので、整備はしっかりさ

れると思います。万燈まつりの貸し出しの他にも、各学校で貸し出しをして

いる場合もあると思いますが、通常であれば、使用した団体等が現状復帰を

することになります。 

教育委員会で、返却後のグラウンドの状況を確認しているのですか。 

使用後の状況については確認していません。使用した団体等の責任のもと、

整備がされていると考えています。 

今までに、学校から苦情や問い合わせ等はありましたか。 

教育委員会への苦情はありません。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

 生涯学習部長より 

１ 平成２７年９月補正予算査定結果について 

  平成２７年９月補正予算査定結果について報告 

２ 平成２７年９月市議会一般質問について 

  平成２７年９月市議会一般質問について報告 

３ 入間市青少年の船の実施結果について 

  入間市青少年の船の実施結果について報告 

４ 教育財産の一部用途廃止及び移管について 

  教育財産の一部用途廃止及び移管について報告 
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５ 集まれ！入間市ラジオ体操会の実施結果について 

  集まれ！入間市ラジオ体操会の実施結果について報告 

６ 夏休みこどもお茶大学の実施結果について 

  夏休みこどもお茶大学の実施結果について報告 

７ 夏休み親子で楽しむ遊びの広場の実施結果について 

  夏休み親子で楽しむ遊びの広場の実施結果について報告 

８ アイヌ工芸品展 木と生きる～アイヌのくらしと木の造形の開催について 

  アイヌ工芸品展 木と生きる～アイヌのくらしと木の造形の開催について報告 

９ 青梅市立図書館との相互利用について 

  青梅市立図書館との相互利用について報告 

１０ 平成２７年度公民館文化祭日程について 

   平成２７年度公民館文化祭日程について報告 

１１ 通学合宿検討委員会検討報告について 

   通学合宿検討委員会検討報告について報告 

教育長 

青山委員 

 

 

生涯学習部長 

 

 

秋葉委員 

 

中央公民館長 

教育長 

 

 何かご意見、ご質問はありますか。 

教育財産の一部用途廃止及び移管について、青少年活動センター体育館

脇に駐車場があり、砂利道の上り坂になっているところがありますが、そ

のあたりが移管されるのですか。 

坂を登りきったところから駐車４台分程度、移管される予定です。青少

年活動センター体育館脇の駐車場については、駐車しやすいよう整備をお

願いしています。 

通学合宿検討委員会検討報告について、現在、各公民館で通学合宿を実

施する予定の公民館はありますか。 

今のところ、単独で通学合宿を行う公民館はありません。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

そ    の    他 

教育長 

教育総務部長 

 

生涯学習部長 

教育総務部長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

その他で何かありますか。 

教職員事故にかかる経過とその後の対応策について説明します。 

（教育総務部参事兼学校教育課長より説明） 

人権問題現地学習会のチラシを配布しました。 

９月の教育委員会定例会を９月２４日（木）午後３時００分から、１０月

の教育委員会定例会を１０月２８日（水）午後３時００分から予定していま

す。 

他に何かありますか。 

（全員なし） 

９月の教育委員会への出席について、ご配慮をお願いします。他に何かあ

りますか。 

（全員なし） 

閉         会 

教育長 以上をもちまして、教育委員会８月定例会を閉会します。 

 


